				2			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
22	ě.	*	:	#	\$3	1011	A	2	20/10/2023	OPINIÓN
*	2			*		¥0	@LA PRENSA	2	20/10/2020	Or maion



RED COMPARTIDA

x @laprensaoem redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 20 DE OCTUBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | Las mentiras del fideicomiso judicial

Pasó una semana donde todos los días se hablaba desde Palacio Nacional sobre los fideicomisos del Poder Judicial y a propósito se confunden términos, alcances y hasta usos del mismo. A las 21.45 horas del 17 de octubre se terminó la votación con los diputados para desaparecer sus fideicomisos y a la maña siguiente, terminando la mañanera se inició una conversación digital que buscaba posicionar el tema como positivo "para el pueblo". Para ello se creó una lista de temas para ser usada por los voceros del gobierno y entre otros, los argumentos a utilizar son que los fideicomisos son de uso exclusivo de los ministros, lo que nos explican es que esto de inicio sería ilegal está en la constitución y en la Ley Laboral.

Segundo tema: No afecta a los salarios de los trabajadores, en efecto, no le pega a los salarios, pero sí a los pagos que de manera complementaria se les hacen a los trabajadores en seguridad social: pensiones, vivienda, salud y retiro. Tercero, son usados para cirugías plásticas, la realidad es que hay una cobertura en salud que normalmente es pagada por el propio trabajador en activo o jubilado usando el dinero que proviene del fideicomiso, en todo caso es su dinero. Cuarto tema, desde el gobierno dicen que los salarios estàn amarrados a CETES, la realidad es que el Fondo de Retiro, no la nómina, es la

que está metida en instrumentos financieros y esa misma prestación se tiene en el Senado, la Cámara de Diputados y las Secretarías de Estado. En el caso del Poder Judicial es lo mismo, el fondo de retiro se trabaja en un fideicomiso que se mueve en el mercado.

	2	100 100 100 100 100 100 100 100 100 100	*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	•	•	*	\$0 \$4	100 100	@LA PRENSA	2	20/10/2023	OPINIÓN
4	¥	÷	¥		***				

En Morena ven al senador Alejandro Armenta como el intento regresar del equipo de Mario Marin, la refundación del "marinismo". Se comenta que figuras centrales del marinismo impulsan a Armenta Mier, a Javier Sánchez Galicia, ex director de Comunicación de Marin y ahora asesor de medios e imagen (que también trabaja para Alito Moreno). Pero lo que más inquieta es que el padrino político de Armenta es el ex candidato del PRI a la gubernatura, Javier López Zavala que está preso acusando de ser el presunto autor intelectual del asesinato de la madre de su hijo, Cecilia Monzón, asesinada a balazos el 21 de mayo de 2022 y de cuyo caso surgió la denominada "Ley Monzón", aprobada por el Congreso de Puebla el 2 de marzo, que suspende la patria potestad a posibles feminicidas y la quita si se confirman las sentencias. Pero ¿por qué la inquietud morenista? Porque López Zavala es padrino de bautizo de dos hijos de Armenta y nos aseguran que de ser gobernador, habría un ajuste de cuentas contra funcionarios del actual gobierno estatal que es, por cierto, de Morena.

Primero se sacó la foto con la ungida presidencial, acto seguido presentó su renuncia a la Secretaría de Gobernación y ya se presentó a las oficinas de la campaña de Claudia Sheinbaum, ese fue el proceso caminado por Alejandro Encinas luego de que salió de pleito (otro más que muerde el polvo) con el presidente por el caso de los 43 de Ayotzinapa. Su encargo subsecretario de Derechos Humanos lo toma Félix Arturo Medina Padilla, que es un personaje ligado directamente a la Secretaría de Seguridad, a cargo de Rosa Icela Rodríguez, que no quiso ir a cerrar la administración de este gobierno desde la Segob. "Mejor cierro la que tengo, señor presidente", fue su respuesta cuando López Obrador la mandó a Bucareli. El nuevo funcionario fue su Coordinador de las Mesas de Paz entre 2020 y 2021 y Rosa Icelalo mandó de procurador fiscal desde 2021 y en su historial se cuenta que fue jefe delegacional en Tláhuac, así como director Jurídico y de Gobierno y de Participación Ciudadana. Por cierto, ahora él se hará cargo del nuevo censo de desaparecidos, un trabajo que tenía la Comisión Nacional de Búsqueda que cuando estaba a cargo de Karla Quintana rechazó la intromisión de la SSPC para hacer el censo.

PD: Hay una alerta real en la SSC de la CDMX, de Pablo Vázquez Camacho, a quien están novateando los delincuentes. En las últimas tres semanas la delincuencia intenta recuperar territorios en varios lugares a la vez aprovechando la ausencia de varios vacíos que hay en el gobierno de Martí Batres,